

Bioexpo 2025 está lista para recibir a más de 22.000 asistentes en Pasto

- La vitrina de negocios verdes más importante de Latinoamérica abre mañana con cinco escenarios, 445 negocios participantes y Ecuador como país invitado.
- Del 2 al 5 de diciembre, Bioexpo espera lograr acuerdos comerciales por más de 64.000 millones de pesos.

Pasto (Nariño), 1 de diciembre de 2025 (@MinAmbienteCo) - A un día de iniciar la vitrina de negocios verdes más importante de Latinoamérica, el Gobierno Nacional, la Gobernación de Nariño, la Alcaldía de Pasto, Corponariño y la Cámara de Comercio de Pasto anunciaron que todo está listo para recibir a los más de 22.000 asistentes que estarán en la capital nariñense para participar en Bioexpo 2025.

Con cinco escenarios simultáneos — el Domo Bioexpo, la Casona Taminango, el Hotel Morasurco y la Cámara de Comercio de Pasto — abiertos al público con actividades comerciales, culturales y académicas, Bioexpo 2025 desplegará una agenda integral pensada para todos los públicos. A estos espacios se suma el Hotel V1501, sede exclusiva de la Macrorrueda 'Colombia, el País de la Belleza', donde empresarios e inversionistas sostendrán encuentros de negociación.

"Esperamos en esta oportunidad tener en Pasto 445 negocios verdes y economías populares de los 32 departamentos. Una novedad para esta versión es la presencia de Ecuador como país invitado; para nosotros como departamento de Nariño es muy importante por esa relación fronteriza que mantenemos y, por supuesto, para toda Colombia también. Tenemos una meta muy importante de reunir al menos 64.000 millones en acuerdos comerciales, y para eso una apuesta clave será la macrorrueda de negocios", señaló Edith Bastidas, viceministra de Políticas y Normalización Ambiental.

Por su parte, Mario Lima, jefe de la Oficina de Asuntos Internacionales y Cooperación de la Gobernación de Nariño, destacó el papel del evento como motor de desarrollo y generador de inversión: "Este es el evento de biodiversidad más importante en la historia de Nariño hasta la fecha. Con Bioexpo y la Macrorrueda estamos dando un mensaje muy claro: Nariño puede ser un aliado estratégico en diferentes temáticas, especialmente en asuntos comerciales y de desarrollo socioeconómico".

El fortalecimiento de los negocios verdes y el potencial de la biodiversidad nariñense como motor económico también es protagonista en esta onceava edición. *"Esta es una fiesta que vamos a hacer por la conservación, por la biodiversidad y la bioeconomía. Gracias a las instituciones que han sido nuestro apoyo para que*



Corponariño y el Ministerio llevemos a cabo esta estructura misional que tenemos como entidad que es proteger e impulsar los negocios como una estrategia de la bioeconomía”, agregó Mauricio Bastidas, director de la Corporación Autónoma de Nariño.

El alcalde de Pasto, Nicolás Toro, informó que la ciudad está preparada para recibir a los visitantes con una logística operativa y un dispositivo de seguridad articulado entre Policía, Ejército y autoridades municipales.

“Hoy tenemos más de 16 países y 400 delegaciones que abren un espectro gigante para la dinámica comercial y empresarial. Por eso, desde el sector privado hacemos un llamado al sector público para que acompañemos este evento en la ciudad, pues se convierte en una carta de presentación para que Pasto pueda tener muchos eventos de esta misma índole o incluso más grandes” , concluyó Arturo Ortega, presidente de la Cámara de Comercio de Pasto.

Bioexpo 2025 inicia mañana

Del 2 al 5 de diciembre, Bioexpo 2025 desplegará su agenda académica, cultural y comercial centrada en bioeconomía, transición energética, cambio climático y construcción de paz, ejes que orientan la transformación productiva del país hacia un modelo sostenible que genera oportunidades en los territorios.

Agenda completa en: <https://www.minambiente.gov.co/bio-expo/>

